

Cuba condamne les sanctions des États-Unis contre le président vénézuélien



La Havane, 1er août (RHC/PL)- Cuba a condamné les sanctions prises par le gouvernement des États-Unis contre le président du Venezuela, Nicolás Maduro après la tenue des élections des membres de l'Assemblée Nationale Constituante dans ce pays.

Une déclaration du Ministère cubain des Affaires étrangères a qualifié ces mesures contre le président constitutionnel du Venezuela d'insolites, de violation du droit international et d'arbitraires.

Dans la déclaration, rendue publique aux informations du soir de la télévision cubaine, les autorités cubaines ont indiqué que les pratiques interventionnistes contre ce pays sud-américain sont bien connues par la plus grande des Antilles.

« Ils croient que par de tels moyens ils obtiendront la soumission d'un peuple à une opposition marionnette qu'ils ont financée et qui promet maintenant incendier le pays » -a ajouté le communiqué-.

Le gouvernement cubain a également dénoncé la mise en marche « d'une opération internationale bien concertée ayant pour but de faire taire la voix du peuple vénézuélien ».

« Ce plan est dirigé depuis Washington et il a le soutien du secrétaire général de l'OEA, l'Organisation des États Américains » souligne la déclaration.

Ce document ajoute que cette opération a pour objectif d'ignorer la volonté des Vénézuéliens exprimée aux urnes dimanche et de lui imposer la reddition moyennant des attaques et des sanctions économiques.

La déclaration du ministère cubain des Affaires étrangères a qualifié d'offense le cynisme de ceux qui prétendent rendre le gouvernement vénézuélien et les défenseurs du peuple, responsables des crimes commis par l'opposition vénézuélienne.

La déclaration indique également que dimanche dernier le peuple vénézuélien a démontré au monde qu'il est pleinement maître de ses droits souverains, qu'il milite en faveur de la paix, en défense de la sécurité, de l'indépendance et de la libre détermination de sa Patrie.

« Le Venezuela s'est rendu massivement aux urnes comme jamais auparavant dans un processus constituant », a ajouté la déclaration, dans lequel le défis des Vénézuéliens aux coupures des voies de circulation, aux sabotages et aux menaces a été mis en évidence.

La déclaration du ministère cubain des Affaires étrangères indique en outre que le peuple vénézuélien « a vaincu avec ses bulletins de vote la stratégie de l'impérialisme, des oligarchies et d'une opposition qui n'a pas hésité à déclencher les expressions les plus brutales de cruauté ».

La déclaration rappelle les propos tenus par le président cubain, Raül Castro, au cours de la séance d'été de notre parlement lorsqu'il a relevé que la violence putschiste contre le Venezuela porte atteinte à toute Notre Amérique.

À ce propos, le gouvernement cubain a lancé un appel à la cessation de l'ingérence au Venezuela. Il a réitéré la solidarité inébranlable avec le peuple, avec l'union civique et militaire et avec le président constitutionnel Nicolás Maduro.

La déclaration cite, pour terminer, le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, lors de sa visite à Caracas en janvier 1959.

Fidel Castro a alors signalé que le gouvernement révolutionnaire maintiendrait toujours une position ferme et sans hésitations « car l'heure est arrivée pour que les peuples sachent se défendre et sachent faire valoir leurs droits ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/137067-cuba-condamne-les-sanctions-des-etats-unis-contre-le-president-venezuelien>



Radio Habana Cuba